SaMoTer 2017: Eine strategische Ausstellung für internationale Unternehmen

ECI - Den 23/08/2016 09:50:59 - Von Petra Laurain

Messen und Veranstaltungen Case

















Die 30. Ausgabe der italienischen SaMoTer-Messe wird große Baumaaschinenhersteller wie Komatsu, Cae CE oder auch Hyundai empfangen. Die wichtigsten Akteure des Baumaschinenbereiches werden zu diesem Anlaß an diesem Event in Verona vom 22. bis zum 27. Februar 2017 teilnehmen; Kobelco wird zum ersten Mal auf dieser Messe ausstellen.



Seit 1964 ist diese triennale SaMoFer-Messe die Referenz in Italien bezüglich Baumaschinen. Gleichzeitig wird auch die Asphaltica-Messe für den Strasssenbau in Verona stattfinden.







Case CE, Kobelco, Hyundai & Komatsu sind dabei

Diese Ausgabe wird die vier größten Hersteller, die ihre Innovationen vorstellen möchten, empfangen. Für die Organisatoren dieser Veranstaltung ist die Präsenz dieser Baumaschinenhersteller ein positives Zeichen. Das bedeutet tatsächlich, daß internationale Marken auf dem italienischen Markt investieren möchten.

Die kaufmännische Leiterin von CaseConstruction Equipment bestätigt, daß der italienische Baumaschinenmarkt ein positives Wachstum von 28% im Jahre 2015 im Vergleich zum Vorjahr erlebte. Darüber hinaus hat das amerikanische Unternehmen bereits in diesem Land investiert indem er kürzlich zwei neue Produktionsstandorte installierte.

Für Hyundai ist diese Art von Messe die Gelegenheit seine Kunden körperlich zu treffen. Außerdem ermöglicht dieses Event der Marke an Sichtbarkeit auf diesem Markt zu gewinnen.

Zum ersten Mal wird Kobelco an dieser Messe teilnehmen. In den Augen dieser Firma präsentiert Italien ein neuer strategischer Markt. Die Firma bestätigt, dass der Verkauf von Minibagger und Baumaschinen für Erdarbeiten gestiegen ist. Während dieser Messe möchte die Firma den Akzent auf die Bagger mit kurzem Radius, die sich perfekt den Arbeiten gegen Überschwemmungen anpasst, legen.

Darüber hinaus glaubt Komatsu an die Entwicklung auf dem italienischen Territorium.. Die Marke wird von diesem Event profitieren, um seine neuen Produkte der Öffentlichkeit vorzustellen.

Ein positiver Trend für den italienischen Baumaschinenmarkt

Im Laufe der vier letzten Monaten 2016 stellte der Baumaschinenmarkt 816,7 Millionen Euros dar, das bedeutet eine Erhöhung von 1,8% im Vergleich zum gleichen Zeitraum im Jahre 2015. Die Importe der Baumaschinen betrugen 210,3 Millionen Euros, das ein Anstieg von 13,8% bedeutet.



